

165506
3655

Desde hace once años era el presidente de la Sociedad Científica de Chile

Murió Eduardo Frenk, químico, profesor, inventor y difusor de las ciencias

Eduardo Frenk murió a los 72 años y recientemente la filial de Naciones Unidas en Chile le otorgó el título de doctor "honoris causa" de las Ciencias de la Paz, el que oficialmente le iba a ser entregado el próximo viernes 18.

A la medianoche del martes pasado falleció el científico Eduardo Frenk Lapsenbach, quien durante los últimos once años ejerció la presidencia de la Sociedad Científica de Chile.

Su deceso se produjo en la clínica Reñaca, donde había sido hospitalizado tras sufrir un ataque cardíaco, mientras conducía un automóvil en las cercanías de su residencia de Concón.

Recientemente, la filial de Naciones Unidas en Chile le había otorgado el título de doctor "honoris causa" de las Ciencias de la Paz, el que oficialmente le iba a ser entregado en una ceremonia el próximo viernes 18 del presente.

Las líneas de las manos

Ayer, la rama de la World Peace University, centro regional de la Universidad para la Paz de Naciones Unidas, informó que investiría en forma póstuma al científico chileno.



Eduardo Frenk: una larga carrera en pro de las ciencias, maestro desde 1951 y un hombre de energía inagotable en proyectos, ideas e inventos.

Pocos meses antes de su muerte le fue otorgada la distinción teniendo en cuenta su labor que "se ha caracterizado por la permanente lucha por difundir los grandes valores de la paz como factor y piedra angular del desarrollo social, político y económico de los pueblos".

Eduardo Frenk, casado y con tres hijos, era técnico químico de profesión, y gran estudioso de la esoterística y de las doctrinas orientales. Fue grafólogo y amigo de muchos avatares y veía las líneas de las manos, aunque no le gustaba que se dijera a conocer este aspecto de sus intereses.

En 1951 se incorporó a la logia masónica Armonía 76 y todos los viernes se reunía en el

Club de la República.

El vicepresidente de la Sociedad Científica, doctor Rodrigo Miranda, destacó su tenacidad para emprender proyectos y para ponerlos en marcha.

Un incansable inventor

Fue profesor y consejero de la Universidad Técnica del Estado, y ejerció la presidencia de la Asociación de Químicos e Industriales de Chile. Inventor de múltiples patentes para la industria, entre las cuales una patentó el plástico reforzado. También fue representante de una empresa alemana de producción de aceites esenciales para la perfumería.

Hace dos años, Eduardo Frenk fue seleccionado en un concurso organizado por la Confederación de la Producción y el Comercio por un proyecto sobre la reexpLOTACIÓN del salitre.

En su casa de La Reina mantenía un jardín y vivero de plantas. Ultimamente se había propuesto un programa de forestación en una parcela adquirida cerca en la ruta que une a Concón con Quillero.

El científico, que murió a los 72 años, al instalarse en Chile el centro regional de la Universidad de la Paz de Naciones Unidas, fue elegido presidente de la Junta Directiva y se encargó, en el momento de su muerte, planificando las actividades de

postgrado de este plantel de estudios, para iniciar el año académico 1989.

Se destacó por sus innumerables publicaciones sobre los riesgos de la proliferación de plantas nucleares, anticipándose con gran precisión al accidente de Chernobyl.

Antes de su deceso también trabajaba en un nuevo simposio sobre Sistología de las Comunicaciones en las Relaciones Humanas, que tenía como tema clave al niño en el umbral del siglo XXI.

El encuentro está programado para el 18 de noviembre en la sede de la Cepal, al cumplirse un aniversario más de la Declaración Universal de los Derechos Humanos.

Homenaje póstumo

Por su parte, el directorio de la Sociedad Científica de Chile informó que este encuentro se realizará como estaba programado y constituirá un homenaje póstumo a su presidente.

En la ocasión se invocaría simbólicamente a uno de los hijos de Eduardo Frenk, con el título de doctor honoris causa en Ciencias de la Paz.

Los restos de Eduardo Frenk están siendo velados en el Club de la República, calle Marcolena 659. A las 11 horas de hoy saldrá el cortejo fúnebre desde ese mismo lugar hacia el crematorio del Cementerio General.



El velatorio en el Club de la República, desde ese lugar saldrá el cortejo fúnebre hacia el crematorio del Cementerio General.

Murió Eduardo Frenk, químico, profesor, inventor y difusor de las ciencias [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Murió Eduardo Frenk, químico, profesor, inventor y difusor de las ciencias [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)